



## ► EDUCACIÓN

## La USAL cierra proyectos de calado internacional en Universia

V. LASTRA (ICAL) / BRASIL

Dentro de la visita institucional a Río de Janeiro con motivo del III Encuentro Internacional de Rectores de Universia, el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, y la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano García, han cerrado varios acuerdos de colaboración que inciden en la relevancia internacional del estudio salmantino, especialmente en el espacio iberoamericano y que suponen convenios de movilidad estudiantil.

En el marco de la cita que concluyó ayer en Río de Janeiro, el rector ha presentado la Revista de Estudios Brasileños (REB), acompañado por su homólogo de la Universidad de São Paulo, Marco Antonio Zago, y el consejero delegado de Universia, Jaume Pagés Fita.